

Jonas



Jonas, der bei uns Coolio hieß, lebte zuerst in einer Familie, die ihn im Alter von ca. 4 Monaten zu uns brachte, als sie keine Zeit mehr für ihn hatte.



Coolio als er zu uns kam

Er war daher an Menschen gewohnt, ein kluger, unternehmungslustiger und fröhlicher Welpe, den jeder gern hatte. Mit 8 Monaten wurde er adoptiert und fand ein liebevolles Zuhause in Deutschland.



Jonas mit seinem Herrchen



Bei seinem ersten Spaziergang

Er hatte sich in seiner neuen Heimat schnell eingelebt und wurde seinen Adoptiveltern ein liebevoller und treuer Gefährte.

In den ersten Januartagen ging es ihm plötzlich sehr schlecht. Es wurde ein Gehirntumor festgestellt und man mußte Jonas schweren Herzens gehen lassen. Seine Familie ist untröstlich. Wie sein Herrchen schreibt "fehlt das Goldstück überall"!

Der plötzliche Tod eines so jungen Tieres hat auch uns schwer getroffen. Alle, die ihn kannten, bewahren Jonas ein besonders liebevolles Gedenken.



Kurz vor seinem Tod